
Fazit nach den ersten 10.000km
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 19. Januar 2007 um 16:15

Zitat von metagross

... soll sehr hochwertig sein....:D 

Im Vergleich zum Vorgänger konnte DC auch nicht viel falsch machen. 

Thomas
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